

BOLETÍN No.670 ->>

Se exponen más de 35 réplicas de las obras más destacadas del ilustre grabador José Guadalupe Posada, para deleite de alumnos, maestros y la sociedad en general: JJSR

Con la exposición de más de 35 réplicas de la obra de José Guadalupe Posada, la Galería 9.2 Metros cuadrados de Arte, del Centro de Educación Media (CEM), busca deleitar a la comunidad del bachillerato y la sociedad en general, a través de una pequeña muestra de las creaciones del ilustre grabador aguascalentense.

La inauguración de la exposición estuvo a cargo del decano, Juan José Shaadi Rodríguez, quien explicó que desde la creación de la Galería 9.2 metros cuadrados de arte, ubicada en el plantel central del CEM, se ha dado una apertura para que todas las manifestaciones culturales y artísticas de alumnos y profesores se den a conocer a toda la comunidad.

Recalcó el decano que en esta ocasión la exposición de las réplicas de algunos de los grabados de Posada, remiten a los jóvenes a una época histórica distinta a la que viven actualmente, de tal forma que conocen su pasado, entienden su presente y se preparan para transformar su futuro y el de su país, pues dentro de la formación académica de los bachilleres de la UAA, se fomenta el arte y la cultura como parte del desarrollo integral del estudiante.

Entre las obras expuestas se encuentra la ya famosa obra de la Catrina, además de otros grabados como Pachita la alfajorera, Calavera cupido, Belleza nacional, Calavera de los veladores, La danza macabra de Holbein, Ámame por compasión, Calavera guitarrista entre otras dijo Shaadi Rodríguez.

La exposición estará montada hasta el mes de enero del año próximo, por lo cual el CEM de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, invita a visitarla en las instalaciones de la conocida Prepa de Petróleos, con horario de 10 a 19 horas, de lunes a viernes.

Finalmente el decano Juan José Shaadi Rodríguez destacó que esta muestra del talento de Posada, formará parte de la colección que se presentará en distintos museos de Japón, por lo cual autoridades del bachillerato de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, manifiestan su agradecimiento por la distinción que hace el Museo José Guadalupe Posada al prestarles el material que podrá ser admirado en el extranjero.

